

Lehrausgang der 4B, 4D nach Frohnleiten zu Mayr-Melnhof

Die Firma Mayr-Melnhhof Karton in Frohnleiten ermöglichte der 4B und 4D im Zuge eines Chemieprojekts „Vom Rohstoff zum Werkstoff“ einen Einblick in die reale Wirtschaftswelt. Am 28.2.2013 traten die beiden Klassen die Fahrt nach Frohnleiten an. Nach einem interessanten Vortrag zum Arbeitsgeschehen der Firma Mayr-Melnhof Karton bekamen wir in Kleingruppen eine Führung durch das große Papierwerk. MM-Karton stellt Karton für Lebensmittelverpackungen her, welche ausschließlich aus Recyclingpapier produziert werden. Nur sehr geringe Mengen an Frischholz (weniger als 10%) kommen in die Produktion. Interessant war der Einblick in den riesigen Pulper zum Zerkleinern des Altpapiers für den frischen Faserbrei. Die 165 m lange Kartonmaschine wurde uns erklärt und veranschaulichte den theoretisch erlernten Produktionsprozess genau.

Auch dieser Lehrausgang bot einen interessanten Einblick in die reale Arbeitswelt und eine gute Erfahrung, dass theoretisch erarbeitete Themen tatsächlich in der Praxis Anwendung finden.

Mag. Karin Kienreich

